

Aus dem Kreisgebiet

Ferienspaß – für jeden was

1350 Kinder und Jugendliche nahmen an 53 Ferienprogramm-Veranstaltungen teil

Mamming/Gottfrieding. (li) Ein Rekordjahr mit 1500 Anmeldungen und 1350 Teilnehmern konnte die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding beim diesjährigen Ferienprogramm verbuchen. Die dafür verantwortliche Organisatorin Ingrid Werner hatte eine gut selektierte Auswahl von interessanten und informativen Veranstaltungen zusammengestellt, die den Kindern die Ferien zu einem Erlebnis werden ließen. Am vergangenen Donnerstag fand im Landgasthof Apfelbeck die Abschlussveranstaltung statt.

Von „A“ wie Angeln bis „Z“ wie Zaubern war beim Ferienprogramm der Verwaltungsgemeinschaft alles geboten. 53 Ferienveranstaltungen sorgten dafür, dass bei den Ferienkindern zu keiner Zeit Langeweile aufkam, sondern vielmehr für alle Interessensgebiete und Altersstufen etwas geboten war. Nicht jedes Kind hat die Möglichkeit, in den Ferien zu verreisen. Deshalb taten die örtlichen Vereine, Gruppierungen, Institutionen, Firmen oder Privatpersonen das Ihre dazu, um den Daheimgebliebenen die freie Zeit attraktiv zu gestalten und sie sinnvoll zu beschäftigen. Die Ferienkinder wurden meist kostenlos oder für einen geringen Unkostenbeitrag bestens betreut und hatten dabei jede Menge Spaß und Vergnügen.

Ingrid Werner, die für die Zusammenstellung und Vielfalt der einzelnen Programmpunkte verantwortlich zeichnete, hat hierbei wieder hervorragende Arbeit geleistet, wie man an der Rekordzahl von 1350 teilnehmenden Kindern unschwer feststellen kann. Wegen der großen Resonanz mussten bei mehreren Veranstaltungen noch Zusatztermine angehängt werden. 150 Kinder standen aber trotzdem noch auf der Warteliste. Ein derartiges Programm zu planen und dessen Ablauf perfekt abzustimmen, bedarf es Organisationstalent und ein Gespür dafür, was bei den Kindern die Neugier und das Interesse wecken könnte.

Bürgermeister Georg Eberl würdigte bei der Abschlussveranstaltung auch namens seines Bürgermeisterkollegen Gerald Rost und VG-Geschäftsführer Ludwig Meindl die Bemühungen von Ingrid Werner und dankte ihr mit einem Blumenstrauß. Sie freuten sich, „dass das Ferienprogramm Mamming-Gottfrieding, das beide Gemeinden seit



Die Bürgermeister Georg Eberl und Gerald Rost bedankten sich bei Ingrid Werner.

1990 anbieten, so gut angenommen wird und sich dies kontinuierlich gesteigert hat.“ Die Teilnehmerzahlen sprächen für sich, denn ab dem Jahr 2005 haben sie sich mehr als verdoppelt. Vom Kleinkindalter bis zum Jugendlichen war querbeet alles vertreten, wobei jedoch bei jeder Veranstaltung ein Mindestalter angegeben war und auch die Teilnehmerzahl begrenzt war, um eine optimale Betreuung zu gewährleisten.

Ein besonderer Dank des Bürgermeisters Georg Eberl galt ebenso nachfolgend genannten Veranstaltern und Betreuern, die ihre Freizeit opferten, um den jungen Bürgern die

Teilnahme an den Veranstaltungen zu ermöglichen und sie die Ferien aktiv und unterhaltsam verbringen konnten: Angelsportverein Gottfrieding, Baumschule Reinhold Irouschek, Barbara Widl und Andrea Keller, FC Gottfrieding, Josef Falk, VR-Bank, Antonia Limbrunner, Rosa Nepl, Radfahrverein Isarstrand Mamming, Ramona Schmatz, Isartaler-Schützen Mammingerschwaigen, Freiwillige Feuerwehr Gottfrieding, Monika Pflaum, 1. Karate-Club Dingolfing, Yasmin Nepl und Christina Sirtl, Renate Mühlbauer, Medienfachberatung des Bezirksjugendring Niederbayern, Kommunale Jugendarbeit, Beate Kreuzpaintner, Freiwillige Feuerwehr Bubach, HPB-Studios, Schützenverein Eichenlaub Bachhausen, Bayerischer Jagdschutz- und Jägerverband Kreisgruppe Dingolfing, Young Boys Gottfrieding, Frauenbund Gottfrieding, OGV Gottfriedingerschwaige, Bund Naturschutz Mamming, Radfahrverein Isarau Gottfriedingerschwaige, Deutscher Alpenverein Sektion Dingolfing, Freiwillige Feu-

erwehr Mamming, Bund Naturschutz Deggendorf, Hans Nicke, TSV Mamming Stockschützen, Obst- und Gartenbauverein Mamming, Pfarrgemeinderat Mamming Sachausschuss Jugend, TSV Mamming Sparte Tischtennis, Salon Dorfner Brigitte Heitzer, Malerin Raquel Solis, Nicole Karg, Sparkasse Mamming in Zusammenarbeit mit Jürgen Heinemann vom BN-Umweltbildungsprojekt Numeni, TSV Mamming Tennis, TSV Mamming Skiabteilung, Ristorante Il Giardino Manche davon haben gleich mehrere verschiedene Veranstaltungen angeboten. Das Ziel des Ferienprogramms sei jedes Jahr, den Kindern und Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung anzubieten, bei der sowohl die Bewegung als auch die Muße nicht zu kurz kommt. Dabei haben sie Gelegenheit, in die einzelnen Vereine hineinzuschneppern und verschiedene Sportarten kennenzulernen, an denen sie sogar vielleicht Gefallen finden. Lehrreiche und informative Ausflüge und Besichtigungen, wie kreative Kurse standen ebenfalls auf dem Ferienprogramm. Als Zeichen der Anerkennung und Respekt für das vielfältige Angebotsspektrum luden die Gemeinden Mamming und Gottfrieding alle Veranstalter zum Abschlussessen in den großen Saal des Landgasthofes Apfelbeck in Mamming ein, wo man das Ferienprogramm 2009 in Bildern Revue passieren ließ.